

奥中のスター すごいなあ

開会式の余韻に浸っている間もなく、柔道、ハンドボール、バスケットボールなど競技が続々とスタートしました。

馬場、八村の間の学年

特に注目したいのはバスケ。富山県勢期待の星、馬場雄大選手と八村塁選手が代表に選抜されています。お二人とも、同じ富山市奥田中出身



パリは五輪で盛り上がり上げている中、まだ日本にいる英士朗さんは試合に向けて最終調整中です。予選中に負傷した両足首に不安感を持ちながらも、なんとか試合でベストを

出せる状態に仕上げると必死でした。中学時代から大活躍でした。校内で定期的に行われる表彰伝達式で、バスケ部の活躍を知り「すごいなあ」と思っていました。「奥中のスター」の二人が第一線で大健闘している姿を尊敬しています。

英士朗にハツバ

一番楽しい試合にするしかないでしょ！

で（ちょうど二人の間の学年でした）中学時代から大活躍でした。校内で定期的に行われる表彰伝達式で、バスケ部の活躍を知り「すごいなあ」と思っていました。「奥中のスター」の二人が第一線で大健闘している姿を尊敬しています。

パリ五輪のバスケの試合もテレビで観戦しました。点数が取られても小さなチャンスを確実につかみ取り、試合の空気を変える選手たちの姿が印象的でした。初戦から、昨年のワールドカップ王者ドイツとの激闘は応援に力が入りました。

メンタル面では、SNSどもを見ても、五輪の話題ばかりで、緊張で神経質な状態になっていました。私は「何十年も練習して、やっと手にし



村上里佳子（むらかみ・りかこ）＝旧姓清水。富山市出身、東京都在住。奥田中、滑川高、立命館大OG。パリ五輪ウエイトリフティング男子102kg超級代表・村上英士朗の妻。2017年全日本女子ウエイトリフティング選手権90kg超級で優勝。27歳。